## 駅係員、乗務員の制服をリニューアルします

北大阪急行電鉄株式会社では、本年4月1日(月)より、駅係員および乗務員の制服をリニューアル いたします。

当社は昭和45年の万国博覧会の輸送を目的に設立され、「地域と共に展びる」という企業理念のもと、 現在、一日約15万人のお客様にご利用いただいておりますが、当社沿線である日本初のニュータウン 「千里ニュータウン」が昨年(平成24年)に街びらき50周年を迎えたことから、今後も地域の皆さま に信頼していただき、より安心感のある鉄道となるよう、この機会に制服を一新し、さらなるサービス 向上に努めてまいります。

また、今回の当社の新しい制服は、阪急阪神ホールディングスのグループ会社として阪急電鉄で着用されているものと同一のデザインとし、動きやすいストレッチ素材を採用しているほか、カッターシャツなどの素材に廃ペットボトル等をリサイクルした再生ポリエステルを採用するなど、環境にも配慮したものになっております。

なお、制服のリニューアルは平成 9 年以来、約 16 年振りとなります。 詳細は以下の通りです。

#### ■新制服の概要

### 1. 導入日

平成25年4月1日(月)

#### 2. コンセプト

「清潔感・躍動感あるイメージ」 「お客様に対する信頼性・安心感」

#### 3. 特徴

- ① 信頼感、安心感を表わす黒を基調としたデザインとし、カッターシャツには清潔感のある 白色としております。
- ② 動きやすい軽量のストレッチ素材を制服生地に採用しております。
- ③ カッターシャツなどの素材は再生ポリエステル繊維を使用しております。
- ④ 阪急電鉄、能勢電鉄にて着用されている制服と同一のデザインとすることにより、グループの一体感を醸成いたします。

# 【新制服 (イメージ写真)】





【冬用制服】 【夏用制服】

以上

## ◇会社概要◇

商 号 北大阪急行電鉄株式会社

設立年月日 1967年(昭和42年)12月11日

本社所在地 大阪府豊中市寺内2丁目4番1号

資 本 金 15 億円

代 表 者 鬣 恒三 (たてがみ こうぞう)

路 線 千里中央~江坂 (営業キロ 5.9km)

輸送人員 54,790千人 (2011年度)

# ◇会社の沿革◇

1967年(昭和42年) 会社設立

1970年(昭和45年) 営業開始

1975年(昭和50年) 緑地公園駅新設

2006 年 (平成 18 年) IC カード「PiTaPa」導入

### 【リリース配布先】

青灯クラブ、近畿電鉄記者クラブ、豊中市政記者クラブ

この件に関するお問い合わせ先 北大阪急行電鉄株式会社

総務部

TEL 06-6865-0601

FAX 06-6866-0254